



PREMIO: "IMAGEN '89". Servicios Consultores de Relaciones Públicas, SE-CORP, asignan el premio: "Imagen '89" a la empresa Goldtree Liebes, S.A. de C.V., por la calidad de su personal. Fue entregado por la Lic. Carolina de Sánchez y recibido por la Lic. Ana Celina Quezada. Este reconocimiento constituye un incentivo a esta empresa, lo cual contribuirá a mejorar sustancialmente sus servicios.

Libres en caso desórdenes 21 y detención para 18

La detención provisional de 18 personas y la libertad de 21 más, para un total de 39 miembros de FENAS-TRAS consignados por la Policía Nacional, decretó ayer el Juzgado Primero de lo Penal.

Según informaron voceros del citado tribunal, al finalizar las 72 horas que establece la ley, el juez de la causa encontró méritos suficientes para decretar la detención provisional de las 18 personas en mención, quienes en sus declaraciones extrajudiciales se responsabilizaron de cometer actos subversivos.

Asimismo, el funcionario judicial resolvió dejar en libertad a los restantes 21, debido a que negaron toda participación en los incidentes ocurridos

la tarde del lunes 18 de septiembre, cuando fueron quemados dos buses del transporte colectivo, seis más estuvieron a punto de serlo y varios negocios fueron saqueados.

Estos hechos motivaron la intervención de los cuerpos de seguridad, y en su huida, los manifestantes se tomaron por varias horas la "Iglesia Misión Centroamericana", donde fueron desalojados por los efectivos, quienes procedieron a la captura de 64 personas.

Inicialmente, fueron liberados por la Policía Nacional 19 y consignados al Juzgado Primero de lo Penal 39, de los cuales ayer fueron puestos en libertad 21 y se decretó la detención provisional para 18.

Sin comunicación 3 mil familias en La Unión

Unos quince mil residentes en faldas del Volcán de Conchagua, departamento de La Unión, se hallan incomunicadas a causa de deslaves, inundaciones y fan-gales.

Así informan autoridades del Puerto de La Unión, integrantes del comité cívico y del Comité Nacional de Emergencia, seccional de esa localidad.

Las familias incomunicadas, residen en los siguientes cantones jurisdiccionales del Puerto de La Unión: Amapalita, Conchagüita, El Faro, El Farito, Yologual, Agua Escondida, Las Fosas, Las Palmeritas, y otros lugares.

El comandante departamental, coronel Julio César Grijalva; el gobernador departamental,

don Edmundo Dheming, la municipalidad en pleno y los integrantes de las entidades de servicio, estudian actualmente fórmulas efectivas para auxiliar a las familias incomunicadas.

En todos los sectores mencionados, afectados por las lluvias, las calles y caminos vecinales han quedado intransitables a pie o en cualesquier clase de vehículos.

Las citadas autoridades y entidades de servicio, hablarán este día con el representante de la Dirección General de Caminos en el Puerto de La Unión.

Todas las autoridades de ese puerto, se han mantenido en sesión permanente, estudiando la manera de ayudar a las mencionadas tres mil familias damnificadas.

Cristiani con organismos de ayuda y con Amnistía

Hoy martes se reúne en Londres, el presidente salvadoreño, Lic. Alfredo Cristiani, con la Primera Ministra Margaret Thatcher.

Otras entrevistas previstas del Mandatario salvadoreño que realiza una gira de trabajo por Inglaterra, Italia y luego en las NN.UU., Nueva York, E.U.A., son una visita a la Organización Internacional del Café, así como a los consorcios Unilever y Shell.

Cables internacionales también dieron a conocer la entrevista del Lic. Cristiani con Amnistía Internacional y con un consorcio de tabaco inglés.

El cable de la Agencia DPA. dice: "Londres, Sept. 25 (DPA). El presidente de El Salvador, Alfredo Cristiani, se reunió hoy en Londres con representantes de diversas organizaciones británicas de ayuda, durante su estancia en la capital de Gran Bretaña.

El primer mandatario centroamericano, dialogó luego, por deseo propio, con una delegación de la Organización de Derechos Humanos "Amnesty Internacional". Esta organización está preocupada por la actividad de los "escuadrones de la muerte" en El Salvador y los continuos actos de violencia contra cooperativas, sindicalistas y estudiantes.

En el programa de hoy, está previsto asimismo, un almuerzo en el consorcio multinacional DAT (British American Tobacco). Para mañana, martes, el punto central lo constituye una entrevista con la primera ministra, Margaret Thatcher. Esta es la única reunión de Cristiani con un político británico.

El presidente salvadoreño visitará además, mañana, la Organización Internacional del Café así como los consorcios Unilever y Shell.



DIRECTOR IPSFA. El Tte. Cnel. Juan Antonio Martínez Varela, es el nuevo director del Instituto de Previsión Social de la Fuerza Armada.

Creación del Parlamento C.A. pide Pdte. Asamblea

La necesidad de que el Parlamento Centroamericano se integre lo antes posible, señala el Presidente de la Asamblea Legislativa, Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso.

Al responder consulta periodística, señaló, que dicho foro político regional no se ha integrado debido a que Costa Rica, no ha ratificado ni depositado el documento de su creación; pero que su integración es considerada como una necesidad urgente y por ello se analiza la posibilidad de crearlo en su inicio con la repúblicas de Guatemala, Honduras, El Salvador y Nicaragua, que han ratificado y hecho el depósito del documento respectivo; en el futuro podría incorporarse Costa Rica, dijo.

Explicó el Lic. Alvarenga Valdivieso que en la reunión de diputados centroamericanos con el Parlamento Europeo, se urgió a los diputados de Costa Rica la ratificación del Parlamento y su integración inmediata al mismo.



IMPULSA. Con la finalidad de impulsar el arte nacional, ha sido constituida la "Nueva Rondalla MOP", coordinada por el Departamento de Comunicaciones y bajo la dirección de Mario Payés. La agrupación la integran jóvenes de uno y otro sexo, empleados de DUA. Caminos, Geotécnico y Vivienda.